

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Les infirmières accueilleront les patients sur la rue Trudel

# Une nouvelle clinique de soins infirmiers privés et abordables ouvre ses portes à Shawinigan

**Trois-Rivières**, le 16 novembre 2023 – La nouvelle clinique de soins infirmiers *Médi-6* ouvrira bientôt ses portes au 1265, rue Trudel à Shawinigan. Une équipe entièrement composée d'infirmières accueillera les patients dès le 27 novembre. La *Clinique Médi-6* se veut une alternative rapide et peu coûteuse pour les cas mineurs qui ne nécessitent pas de soins d'urgence.

Une gamme complète de services sera offerte par les infirmières de la clinique: prises de sang, pansements, vaccination, injections, lavage d'oreilles, suivis de maladies chroniques, etc. Conformément aux réglementations et aux compétences professionnelles en vigueur, les infirmières auront la capacité d'effectuer des évaluations cliniques, y compris pour des conditions telles que la grippe, et de prescrire certains antibiotiques et contraceptifs dans le cadre de leur pratique, en accord avec les directives de l'Ordre des infirmières et infirmiers du Québec (OIIQ).

L'arrivée de la Clinique Médi-6 à Shawinigan permettra d'aider à désengorger les urgences des hôpitaux de la région. « C'est un service qui est ouvert à tout le monde, que les gens aient un médecin de famille ou non. On peut dépanner les personnes qui ne sont pas en mesure de voir leur médecin dans la journée ou encore ceux qui n'ont tout simplement pas de médecin de famille. On assure toujours le suivi avec le médecin et on peut aussi transférer des cas à l'urgence, au besoin », précise Mireille Kahunu, propriétaire de la Clinique Médi-6.



La propriétaire de la Clinique Médi-6, Mireille Kahunu.

#### Valoriser la profession

Pour débuter, trois infirmières seront sur place pour accueillir les patients. D'autres membres pourront éventuellement se joindre à l'équipe, selon la demande. « L'un des objectifs de cette clinique est de mettre en valeur le travail des infirmières. Elles peuvent faire énormément de choses qui ne nécessitent pas l'intervention d'un médecin. À la Clinique Médi-6, elles vont prendre en charge les patients, de A à Z. Les gens seront accueillis avec douceur et respect. Ils recevront des soins professionnels de grande qualité », indique Mme Kahunu.

À noter que l'équipe de la *Clinique Médi-6* est à la recherche d'une infirmière ou d'un infirmier praticien spécialisé (IPS). Le rôle de cette personne est de prendre en charge les patients ayant des problèmes de santé pouvant être résolus par certaines prescriptions médicales, des examens radiologiques, ainsi que d'assurer un suivi et des soins continus. L'infirmière spécialisée praticienne pourra évaluer, diagnostiquer et

traiter certains problèmes de santé, prescrire des médicaments, et recommander des examens radiologiques et des laboratoires lorsque cela est nécessaire, contribuant ainsi à la qualité des soins de nos patients.

La Clinique Médi-6 est l'initiative de Mme Kahunu. Elle a fait carrière comme infirmière pendant de nombreuses années. Elle a exercé sa profession, entre autres, à Montréal et à l'Hôpital du Centre-de-la-Mauricie de Shawinigan-Sud pendant près de 15 ans. À la retraite depuis peu, elle se consacre à ce nouveau projet. « J'offre des soins infirmiers à domicile depuis 2020 et je peux voir que les besoins sont grands. En m'entourant d'une équipe, on va pouvoir aider plus de gens, plus rapidement. Je vais continuer les soins à domicile et mes collègues infirmières à la clinique accueilleront les patients en mesure de se déplacer », indique Mme Kahunu.

#### Journée portes ouvertes

Afin de découvrir la clinique et ses infirmières, une journée portes ouvertes se tiendra le samedi 25 novembre, de 10h30 à 16h. Les gens seront invités à visiter les lieux et faire connaissance avec Mme Kahunu et son équipe. Les hôtes se feront un plaisir de répondre à toutes les guestions.

La Clinique Médi-6 sera ouverte du lundi au vendredi à compter du 27 novembre. Les gens peuvent déjà prendre rendez-vous en ligne via le portail Clic Santé. Le prix d'une consultation de 30 minutes est de 70 \$ et un prix forfaitaire annuel sera offert aux patients ayant besoin de suivis réguliers. Tous les détails concernant les prix et les soins offerts sont disponibles en ligne au medi-6.com.

### À PROPOS DE LA CLINIQUE MÉDI-6

Avant de fonder la *Clinique Médi-6*, Mireille Kahunu a été infirmière à l'Hôpital du Centre-de-la-Mauricie de Shawinigan-Sud pendant près de 15 ans. Elle a également exercé sa profession à Montréal pendant plusieurs années, notamment à l'Institut de cardiologie. Au cours de sa carrière, elle a été affectée à différents départements : médecine générale, chirurgie, gériatrie, soins palliatifs, chirurgie d'un jour et salle de réveil. Depuis 2020, elle offre des soins infirmiers à domicile. Voyant les besoins grandir de plus en plus dans la région, elle a décidé de s'entourer d'autres infirmières pour ouvrir la *Clinique Médi-6*. Cette clinique se veut une alternative rapide pour les cas mineurs qui ne nécessitent pas de soins d'urgence. L'arrivée de la *Clinique Médi-6* permettra d'aider à désengorger les urgences des hôpitaux de la région.





- 30 -

#### Source:

Mireille Kahunu, Propriétaire Clinique Médi-6

#### Gestion des entrevues :

Annik Bousquet
Conseillère principale en communication
Beaudoin relations publiques
annik@beaudoinrp.com
819 699-9347